

Bericht der Senioren

ausnamensweise wegen Zeitüberschuss
bebildert

Halleiner Senioren : Ranshofen 4



Aziz legt seine Partie auf Brett 1 diesmal sehr vorsichtig an, was eigentlich überrasch. Da sich sein Gegner ähnlich verhielt, kann man sagen es war ein unauffälliges Spiel das etwas über eineinhalb Stunden gedauert hat und mit einem Unentschieden geendet hat.



Ein Bild sagt mehr als viele Worte. In diesem Augenblick hat Baldi gerade eine Figur genommen die ihm sein Gegner auf dem Servierteller angeboten hat. Die vorgeschobene Unterlippe sagt aus was Helmut denkt: Trotzig sagt er offensichtlich zu sich: wenn du mir diesen Turm so großzügig stehen lässt, dann freiß ich ihn auch. 1:0 für Helmut!



Manzella Gerhard, der jüngste aller Senioren, baute seine Caro Can Verteidigung wie aus dem Lehrbuch auf. Und als er gerade in ein sicheres Mittelspiel eintauchen wollte spuckte auch sein Gegner eine Leichtfigur aus. Gerhard war fast eintäuscht über das Geschenk aber er hat zugeschlagen und damit einen Punkt geholt. 1:0 für Gerhard.



Meine Wenigkeit hat ein unverdientes 1:0 zugesprochen bekommen weil das vierte Brett nicht besetzt war. Dafür war Zeit zum fotografieren.

Nennt man das „Multitasking“ ?



Die eroberten, gegnerischen Soldaten hat sich Lukas der Reihe nach vor sich aufgebaut - freundlich schaut er mir ins Objektiv



der Gegner zieht noch immer nicht und Lukas studiert die Partie die neben ihm gespielt wird



Lukas hat gezogen blitzschnell fährt die rechte Hand aus und drückt die Uhr



jetzt denkt Lukas über das schnellste Matt nach!



lässt er seinem Gegner Zeit



Siehst du das Matt wirklich noch nicht?